

Brandverdacht - Hauptstraße 78



**Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr
Göpfritz wurde am Mittwoch,
dem 23. Dezember 2009 um 13.58 Uhr von der
Landeswarnzentrale mittels Sirene und Pager zu
einem Brandverdacht gerufen.**

Wenige Minuten später rückten unter der Einsatzleitung von HBM Thomas Weidenauer die Einsatzkräfte zur angegebenen Einsatzadresse auf der Hauptstraße aus.

Es konnte sehr rasch fest gestellt werden, dass es sich glücklicherweise um keinen unkontrollierten Brand handelte. Die zum Teil starke Rauchentwicklung kam durch das Einheizen in einem Wohnhaus zu stande.

Im Feuerwehrhaus waren insgesamt 16 Feuerwehrmitglieder mit RLFA 2000 und TLF 1000 in Bereitschaft.